

INFORME DE GESTIÓN VIGENCIA 2024

Santiago de Cali, marzo 17 de 2025

La FUNDACION PARÁ-BOLAS tiene como propósito aportar al bienestar colectivo, con un enfoque en mejorar la calidad de vida de las comunidades más necesitadas. Nos inspira la convicción de que, mediante acciones concretas y sostenibles, podemos contribuir al fortalecimiento del tejido social y al desarrollo humano de nuestra región, especialmente en el Valle del Cauca. Si bien nuestra capacidad operativa es limitada, trabajamos con enfoque estratégico para que cada acción sume a una transformación positiva en los territorios.

Durante el año 2024, la **FUNDACION PARÁ-BOLAS** consolidó una nueva estrategia orientada a lograr un mayor impacto regional. Esta estrategia consistió en acercarse a instituciones expertas en el estudio de las dinámicas sociales y económicas de las regiones, con el objetivo de identificar los principales "pain points" o puntos críticos de cada territorio y, a partir de ello, orientar de manera más efectiva nuestras futuras líneas de acción. En este marco, se estableció una colaboración con el Instituto de Ciencia Política Hernán Echavarría, lo que ha permitido contar con análisis más



rigurosos y contextualizados sobre la realidad del Valle del Cauca, especialmente de Cali.

Con el fin de avanzar hacia la sostenibilidad de la Fundación, se sostuvieron reuniones con empresarios y líderes regionales, buscando alianzas que permitan fortalecer nuestro accionar a largo plazo. Estos espacios de diálogo han sido fundamentales para afianzar el compromiso de distintos sectores con nuestra misión y visibilizar el trabajo que desde la Fundación se ha venido realizando en favor de las comunidades.

Durante este año, las acciones estuvieron encaminadas a brindar apoyo a niños, jóvenes y familias de comunidades vulnerables, promoviendo espacios de participación, desarrollo y acompañamiento. Si bien la magnitud de nuestras intervenciones es todavía limitada, cada esfuerzo ha sido realizado con responsabilidad y compromiso social, siempre buscando generar un impacto positivo en la vida de quienes más lo necesitan.

Aunque en 2024 no se iniciaron proyectos nuevos, el trabajo de evaluación territorial y articulación institucional ha permitido identificar múltiples oportunidades para los años venideros. Para 2025, la Fundación proyecta avanzar en el diseño de nuevas iniciativas que permitan ampliar su alcance y aumentar el impacto social positivo,



respondiendo de forma más efectiva a las realidades y necesidades detectadas en el proceso de análisis y acercamiento a las comunidades.

La **FUNDACION PARÁ-BOLAS** agradece sinceramente a todos sus donantes, voluntarios, aliados institucionales y ciudadanos que creen en este propósito común. Gracias a su apoyo constante, hoy podemos seguir caminando con pasos firmes hacia una gestión más eficiente y significativa. Nos sentimos orgullosos de los avances logrados y reiteramos nuestro compromiso con el desarrollo social del Valle del Cauca y del país.

MARIA PAULA SUAREZ RODRIGUEZ

Maria Paula Siareal

Directora General